

„Das Leben leben, bis es endet!“

Im Mittelpunkt unserer Arbeit steht der schwerkranke und sterbende Mensch in seiner Einzigartigkeit

- Wir begegnen ihm mit Achtung und Respekt und handeln entsprechend.
- Es ist uns sehr wichtig, die Bedürfnisse und Wünsche der Erkrankten ernst zu nehmen und diese, wenn möglich, zu erfüllen.
- Wir wünschen uns für unheilbar Kranke die best mögliche Lebensqualität durch eine ganzheitliche Betreuung.
- Diese beinhaltet, im Sinne von Palliative Care, nicht nur die körperliche und schmerzlindernde Versorgung, sondern auch das Eingehen auf die seelischen Bedürfnisse.

Wir beraten Sie hierzu gerne.

„Für einander da sein!“

Wir kommen ...

... zu Ihnen nach Hause oder in die stationäre Einrichtung, in der Sie leben.

Wir haben Zeit ...

... Leben mit Ihnen zu teilen. Zeit für Gespräche, zuzuhören, mit Ihnen auszuhalten.

Wir schaffen Freiräume ...

... für Angehörige dadurch, dass wir da sind wenn diese nicht da sein können oder selbst Zeit für sich brauchen.

„Den Weg gemeinsam gehen“

Was bedeutet Hospiz?

Hospize (lat. Hospitium – Herberge, Bewirtung) boten im Mittelalter Pilgern und Reisenden eine Unterkunft.

Heute versteht man unter dem Begriff „Hospiz“ ein umfassendes Konzept. Hospiz ist nicht auf ein bestimmtes Haus beschränkt, sondern will das Sterben auch am vertrauten Ort inmitten vertrauter Menschen ermöglichen.

Darin sehen der ambulante Hospizdienst westlicher Enzkreis und der ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst Sterninsel jeweils ihre Aufgabe.

Unsere Dienste sind für jeden da, der unsere Hilfe wünscht unabhängig von persönlicher Weltanschauung, Nationalität oder Konfessionszugehörigkeit.

Der Dienst ist unentgeltlich, die Hospizmitarbeiter unterliegen der Schweigepflicht.

Der Hospizgedanke schließt Sterbehilfe aus.

Wir betrachten die Zeit des Sterbens als eine wertvolle Zeit des Lebens!



Wie arbeitet unsere Hospizgruppe?

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Hospizdienstes westlicher Enzkreis e.V. arbeiten ehrenamtlich und werden sorgfältig auf ihre Aufgaben vorbereitet und bei ihrer ehrenamtlichen Tätigkeit von Fachkräften betreut.

Wir verstehen uns als Ergänzung im sozialen Netz. Deshalb ist für uns eine Zusammenarbeit mit Ärzten, Pflege- und Sozialdiensten, stationären Pflegeeinrichtungen sowie Seelsorgern selbstverständlich.

Auch Sie können etwas tun!

Die Hospizarbeit in unseren Gemeinden benötigt breite Unterstützung!

Sie können sich einbringen indem Sie:

- Mitglied werden beim „Hospiz westlicher Enzkreis“
- Unsere Arbeit mit einer Spende unterstützen
- betroffene Menschen auf unseren Dienst hinweisen
- sich informieren über die ehrenamtliche Mitarbeit und an einem Vorbereitungsseminar teilnehmen

Kommen Sie auf uns zu, wir stehen gerne für Gespräche zur Verfügung!

Den Weg gemeinsam gehen